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Comment peut-on passer d’une colocation subie à une colocation de rêve ?

Très bonne question ! Notre métier c’est d’ouvrir des colocations solidaires, des colocations parfaites.
Pour cela, nous avons une recette qui est en open source sur notre site.

Nos colocations comprennent une chambre à soi, c’est important, des espaces communs, pour préparer
à manger, un salon pour se retrouver. Elles sont proposées contre un petit loyer, maximum 300 euros
à Paris et à Lyon, c’est important pour se lancer, démarrer ses études.

Elles proposent aussi des discussions profondes parce que l’on connait vraiment quelqu’un quand
on partage le même frigo. Et quand ton colocataire et Afghan, cela fait aussi des super rencontres
culinaires.

La colocation c’est aussi la démocratie directe, la possibilité de choisir ses propres règles, de s’impliquer.

Quand le monde qui nous entoure crée un peu d’anxiété et qu’on ne sait pas par où commencer
pour améliorer tout cela, le conseil que je donne, c’est démarrer une colocation avec vos règles, écolo,
accueillante. Essayez de convaincre d’abord vos colocataires avant de convaincre vos grands-parents,
c’est plus simple.

Et si l’on s’appuie sur l’envie de vivre ensemble et les bâtiments vides qui peuvent être occupés par
des super colocataires, on a de quoi changer pas mal de choses.
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